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倍 特 期 货 “ 两 学 一 做 ” 学 习 教 育 小 组 2016 年 07 月 20 日

倍特期货“两学一做”学习教育推进会

2016 年 7 月 20 日下午，倍特期货党支部组织党员干部在公司大

会议室召开支部“两学一做”学习教育推进会。

本次推进会主要有三个方面的内容，首先传达了高投集团党委书

记、董事长冉光俊同志和高投集团副总经理方毅修同志在高投集团党

建工作暨“两学一做”学习教育推进会上的讲话。讲话总结了“两学

一做”学习教育活动开展以来，高投集团以及下属分子公司各级党组

织开展的各项活动和取得的各项成果，对各级党组织在活动中的认真

学习和积极表现给予了肯定，同时也对当前和下一阶段基层党建工作

提出了意见和建议。



随后传达了高投集团关于转发《中共成都高新区工委组织部关于

转发<中组部关于“两学一做”学习教育存在的共性问题的通报及省

委组织部关于“两学一做”学习教育下一步工作要求>的通知》的通

知。 中组部在通报中指出，主要存在的共性问题有：把“两学”和

“一做”割裂开，以“做”代替“学”；把“两学”割裂开，以学习

党章、党规代替学习习总书记系列讲话；把“三会一课”割裂开，以

“一课”代替“三会”。省委组织部也提出了下一步工作的要求：把

学习系列讲话作为当前首要任务；坚持学原文、读原著；坚持系统学

和重点学相结合；规范抓好“三会一课”；推行党员主题党日活动。



最后，组织参会党员收看了成都电视台《廉情观察》--“‘八个

严禁’防四风”节目，以活生生的现实案例，让反腐倡廉的警钟时刻

提醒支部党员干部，要做一名遵纪守法，廉洁奉公的合格共产党员。


